

音更へき地保育所 所長だより



運動会

学校法人 帯広葵学園

所長 加藤 光恵

6月は各所で運動会が開催されました。1日に東士狩保育所。3日西中音更保育所、17日は南中音更保育所でした。予定していた日に無事開催出来、良かったです。今年にはコロナ禍で自粛されていた事も少しずつ元に戻ってきた中での運動会でした。西中、東士狩では地域の方々の参加もあり、とても盛り上がりましたね。そして、保育所の子ども達の一生懸命な姿に感動と成長を覚えました。子ども達の嬉しい、楽しい、悔しいという思い。そのひとつひとつが子ども達の心をより強くしてくれたように思います。おみやげをもらう子ども達の、素敵な笑顔が眩しく輝いていましたよ。子ども達が今後の遊びや活動などで、どのような変化がみられるか楽しみです。

保護者の皆様、応援ありがとうございました。

天気には恵まれましたが、体調を崩してしまい欠席さんが4名
後日保育所の競技だけでも動画で...と思いましたがその後も欠席さんが続き、今回は断念(涙)。保育所最後の運動会の年長さんは参加出来て良かったね！後半は風が強くなってテントがピュー〜ンのハプニング！みんな無事でよかった。(ひゅ〜う冷汗)

東士狩保育所



- ・開会式
- ・遊戯「スマイル」
- ・かけっこ
- ・S.E.K.M(競技)

みんな頑張ったね

心配していた雨は、明け方にあがり、当日の開催となりました。
 グラウンドコンディションも地域の方々が水たまりなどを改善して
 くださり、ストレスなく競技ができました。そして園児のみんなに負
 けないくらい保護者のみなさんが活躍していた運動会でしたね。

西中保育所



小学生が考えたテーマは
 「全力をつくし 勝利をつかめ」



先生達も全力で
 盛り上げました

今年も、駒場認定こども園さんと一緒に参加。とても暑い日の開催となり、給
 水しながら全力でがんばっていました。葵学園の運動会には欠かせない竹登
 りでは、年長児の活躍で盛り上がりましたよ。たくさんの人達が見に来てくれ
 て、うれしい運動会でしたね！

南中保育所



アンパンマン体操は代表で前
 に出てやったよ 緊張したけど
 がんばりました



たくさん練習し
 た竹登り
 大成功でした



こま場のお友達
 とも少し仲良
 なれたよ

